

ESTÁ AQUÍ: GENERAL NACIONAL

## Presidente Iván Duque asegura que habrá hidrocarburos para el futuro

NOVIEMBRE 20, 2021 - 00:11



IMPRIMIR/ENVIAR

🖨️ IMPRIM... ✉️ CORRE..

TAMAÑO LETRA

— SMALLER SMALL M40



El mandatario dijo que se debe construir un futuro en el que los hidrocarburos, las fuentes renovables y la propia conciencia del consumidor se armonicen para contener la crisis climática.

El Presidente Iván Duque Márquez dijo que quienes plantean un futuro sin hidrocarburos se equivocan, y que contener los efectos de la crisis climática resulta de armonizar los hidrocarburos con las fuentes renovables de energía y la propia conciencia de las personas.

En la clausura de la IV Cumbre de **Petróleo** y Gas, 'Reactivación Socioeconómica, un compromiso nacional', en la Casa de Nariño, el Mandatario instó a rechazar las voces que prometen que no habrá más explotación de hidrocarburos, porque precisamente, la construcción de una matriz energética con fuentes renovables, el mayor abastecimiento de alimentos y el bienestar general de la población, depende en buena parte de dicha actividad.

"Aquellos que vaticinan un futuro sin hidrocarburos se equivocan. Lo que tenemos es que construir un futuro donde los hidrocarburos y las fuentes renovables y la propia conciencia del consumidor es lo que nos da a nosotros la vital armonía que se requiere para contener la crisis climática", indicó el Jefe de Estado.

La IV Cumbre del **Petróleo** y Gas es el evento más importante de esta industria en Colombia, y es organizado por el Comité Gremial Petrolero (CGP), integrado por la Asociación Colombiana del **Petróleo** y Gas (ACP); la Cámara Colombiana de **Petróleo**, Gas y Energía (Campetrol); la Asociación Colombiana de Ingenieros de **Petróleos** (Acipet); la Asociación Colombiana de Geólogos y Geofísicos del **Petróleo** (Acgpp); y la Asociación Colombiana de Ingenieros (Aciem).

### Vital generador de divisas

El mandatario explicó que el sector de hidrocarburos es un vital generador de divisas para impulsar los procesos de desarrollo económico y social del país, así como la petroquímica que se deriva de esa actividad.

Recordó que Colombia ya asumió el reto de reducir sus emisiones de gases de efecto invernadero en un 51% para el año 2030, incluyendo la participación del Presidente Duque, junto con su homólogo estadounidense, Joe Biden, y otros líderes mundiales, de un acuerdo para recortar en 30% las emisiones de metano para el 2030.

"Uno de los mayores gestores de este proceso es este sector de hidrocarburos. Entonces, la carbono neutralidad para el 20250 es fundamental y también decretar que el 30% de nuestro territorio sea declarado área protegida y no nos vamos a esperar al 2030 para llegar allá", aseveró el Mandatario.

### Concepto de armonía

También explicó el trabajo fundamental de **Ecopetro** en la creación de una división especializada en temas de reforestación, que se une a más de una docena de empresas que también han abordado de ese tema.

"Para nosotros de lo que se trata es del concepto de armonía, pero entender que detrás de este sector hay soluciones de vida. En el mundo de hoy, cuando se habla de la política para enfrentar la acción climática también está lo que se llama "cocinas sostenibles", informó el Jefe de Estado.

Al respecto, reveló que hace muy poco, visitó la vivienda de la familia número 2 millones que cambió el uso de cocinoy y otras fuentes de energía para cocinar, por gas licuado del **petróleo**, GLP.

"Entonces, cuando se habla de poder llevar soluciones de esta naturaleza a los hogares estamos hablando no solo de contribuir a matrices energéticas a compensaciones, sino a resolver situaciones de vida", expresó.

### Confianza en la inversión

Explicó que en los poco más de 3 años de Gobierno, se devolvió al sector la confianza, luego del gran daño que le propinaron con mensajes estigmatizantes, donde se asumió que el precio del **petróleo**, de 100 dólares por barril, sería permanente, con una producción de un millón de barriles diarios, lo que contribuyó a reformar el régimen de regalías.

"En la medida en que empezaron a perder ingresos las regiones productoras, la animadversión hacia el sector permitió que llegaran discursos estigmatizantes. En estos tres años se hizo la reforma al sistema para devolverles a las regiones productoras y seguir protegiendo las no productoras, introduciendo las obras por regalías y el anticipo de regalías, luego la comunidad ve el desarrollo y el aporte antes del ciclo de producción", informó.

También dijo que el Gobierno dispuso de mejores normas para la explotación de hidrocarburos costa afuera, en la que el país ya ha avanzado en materia de gas.

### Leer también: Presidente Duque estrecha relaciones con la Corporación Financiera de Desarrollo y gobierno de EE.UU.

"Hemos visto la decisión audaz y corajuda de empresas para desarrollar este proceso off shore. Como lo hemos visto con empresas pequeñas para recuperar campos y seguir manteniendo la vigencia, aumentando la vida de los campos", indicó.

También se ha logrado la reactivación de pozos exploratorios en el país, recuperando el dinamismo del sector, lo que es perfectamente posible hacer al tiempo que el país mantiene su liderazgo en el uso de fuentes renovables de energía, en la reforestación y en la movilidad limpia en la economía circular y en la lucha contra el cambio climático.